

CONDENA DE LA AIR ANTE BLOQUEO A SEÑAL DE TELEVISIÓN EN VENEZUELA

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR, expresa su condena al bloqueo de la señal de televisión Deutsche Welle -DW en español, por parte del régimen de Nicolás Maduro en Venezuela.

De acuerdo con las informaciones brindadas por la empresa, desde el sábado 13 hasta el lunes 15 de abril, la señal permaneció fuera de la grilla de programación de las operadoras de cable de todo país.

El canal de origen alemán está realizando una cobertura periodística especial a la crisis institucional que atraviesa Venezuela.

El bloqueo transitorio de DW constituye un mecanismo de censura previa que ha sido utilizado reiteradamente por el régimen de Nicolás Maduro para vulnerar los Derechos a la Libertad de Expresión y de Información del pueblo venezolano.

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR es una organización fundada en 1946 que representa a más de 17.000 emisoras privadas de radio y televisión y tiene por objetivo fundamental la defensa de la radiodifusión privada y libre y la vigencia efectiva de la Libertad de Expresión del Pensamiento.